

PIDIÓ COLABORAR Y HACER MÁS EFICIENTE LA ADMINISTRACIÓN

Busca Esparza Ortiz mantener una universidad sólida y unida

El rector de la UAP se reunió con directores de las Facultades

ESPECIAL

Redacción/Puebla

El rector de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), Alfonso Esparza Ortiz orientó a mantener una universidad sólida y unida, ya que son fortalezas, para enfrentar los desafíos del año, así como sumar voluntades para continuar con proyectos que hacen de la máxima casa de estudios una de las mejores del país.

Durante la partida de Rosca de Reyes, con directores de unidades académicas y funcionarios universitarios, Esparza Ortiz invitó a la colaboración y a hacer más eficiente la administración, a través de la suma de voluntades y compromiso compartido, “para continuar con proyectos e iniciativas que aportan a la buena marcha institucional y erigen a la universidad como una de las mejores de educación superior del país y el continente”.

En este periodo -que inició en octubre de 2017-, afirmó que la máxima casa de estudios se orientará con los objetivos planteados en el Plan de Desarrollo Institucional (PDI) 2017-2021, derivados de las aportaciones de docentes, investigadores, estudiantes y personal no académico.

Este documento “dijo- delinea cómo la UAP realizará sus funciones y traduce las preocupaciones que la comunidad universitaria ha manifestado como prioritarias para la consecución de sus actividades académicas, pues



Alfonso Esparza en la partida de Rosca de Reyes.

son los académicos y estudiantes quienes llevan el pulso de la vida institucional.

“Espero que juntos alcancemos nuestras metas y fijemos nuevos propósitos, a fin de contribuir al desarrollo de la sociedad, en compañía de nuestros alumnos que son el eje central de la universidad”, expresó el rector, Alfonso Esparza Ortiz en el Centro de Convenciones del Complejo Cultural Universitario, donde tuvo lugar la reunión.

Esparza Ortiz aprovechó su discurso de inicio de año para alentar a los presentes a superar los avances alcanzados en 2017, un año de resultados importantes, entre los cuales destacó que Fitch Ratings aumentó la calificación

de la UAP a “AA(mex)” y retiró la Observación en Desarrollo, por su manejo responsable de los recursos. Además es la universidad del país con el mayor número de cuerpos académicos consolidados y la única en mantener el cien por ciento de sus programas educativos acreditados.

“Ampliamos nuestra oferta educativa y la presencia de la institución en todo el estado, mejoramos el acompañamiento a nuestros estudiantes, establecimos una mayor vinculación social y fortalecimos la planta académica mediante procesos de promoción y contratación, así como de capacitación”, resaltó el rector de la Universidad Autónoma de Puebla. **M**